



Sept. 1910

Chronique du sanctuaire

Juillet 1910

UN pèlerinage qui, pour ne s'être pas dirigé vers notre Sanctuaire, n'en doit pas moins prendre place dans notre « chronique » c'est celui de nos paroissiens à la *Croix de Tempérance*, érigée à une des extrémités de la paroisse.

Du 26 Juin au 3 Juillet les R.R. P.P. Boissonnault et Prodhomme de notre maison du Cap, ont prêché une superbe retraite qui eût, dans notre paroisse, un plein succès.

Elle s'est terminée par un pèlerinage dont on peut rarement être le témoin. A l'entrée des ponts du St Maurice, au carrefour des chemins du Cap, de St. Maurice, des Trois-Rivières, à deux milles de l'église paroissiale, avait été dressée une magnifique *Croix*, en chêne solide. Elle est peinte en noir, et porte, au croisillon, le mot *Tempérance* écrit en grosses lettres jaunes. Sur les moulures qui font l'ornement de la base sont écrits les mots : *Croix de Mission 1910*.

Le dimanche 3 Juillet, était jour de clôture. Sur un large brancard d'une architecture infrangible, un superbe *Christ*